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8月底，重新集中的海港队就一
直在世纪公园基地训练。上周末，球
队与青岛海牛进行了一场热身赛，结
果以4比3胜出。由于不少球员被各
级国字号队伍抽调，因此球队近期日
常训练的人员配置受到影响。尽管如
此，教练组总在想方设法克服。

“确实这个国际比赛日面临着更
多的挑战，因为这次间歇期比上一次
要更长一些。在这段时间里，我们首
先做的还是让球队恢复，大部分人都
需要一个良好的恢复过程。此外有一
些年轻球员加入进来和我们一起训
练，他们起到了非常好的平衡作用，包
括技战术层面和体能层面，使得我们
有机会近距离观察一下他们的水平。”
穆斯卡特说。

间歇期内，外界和海港球迷最关
心的无疑是即将开始的三线作战。国
内联赛中，海港以2分优势暂列积分

榜首位，在争冠的关键时刻迎来密集
赛程，球队是否会有所侧重？这个问
题同时被抛到上海两支球队面前。而
且，考虑到本月25日的足协杯半决赛
又将上演上海德比，这无疑更加剧了
有关三条战线孰轻孰重的讨论。

不过，在穆斯卡特看来，现在其实
还没到考虑那么多的时候。“这就像问
我‘当你有三个孩子，会更喜欢哪个孩
子？’对我来说，我自己有两个孩子，我
很爱他们，所以就像对待孩子一样，我
对于三线作战的态度是一样的，没有
谁优先谁靠后。”海港主帅用这样一种
幽默的方式，回应对于三线作战侧重
的猜测。

当然，他也承认目前全队上下的
主要关注点还是在联赛上，因为本周
五马上就要迎来同深圳新鹏城的比
赛。“下一场最重要，这是我们会在联
赛中发力更多的唯一原因。”

三条战线如同三个“孩子”
迎战新鹏城，开启新征程，穆斯卡特——

9月9日是海港队长奥斯卡的33
岁生日，当天训练结束后，现场200多
名海港球迷一起，为奥斯卡以及同样
在当天过生日的两名海港球迷庆生，
场面温馨且欢乐。

自2016年12月官宣加盟海港后，
这已经是奥斯卡为球队效力的第八个
赛季，同样也是奥斯卡在上海度过的
第八个生日。与大部分队友一样，奥
斯卡的生日基本上都在训练或比赛期
间度过。“很感谢所有人，要知道八年
的时间真的不短了，能够和球队在一
起我感到非常开心。”奥斯卡说。

初来乍到时的奥斯卡只有26岁，
八年间，他为海港夺得两座中超联赛
冠军奖杯立下了汗马功劳。上赛季，

奥斯卡为球队出战了全部30轮比赛，
堪称“铁人”。本赛季至今，他已经在
联赛中贡献11粒进球和多达19次助
攻，几乎已经锁定又一次中超“助攻
王”。当然，在个人荣誉之外，奥斯卡
的愿望和队友以及球迷没什么不同。

“希望我的愿望每个都能成真，今年的
愿望就是和球队一起去争取更多的冠
军。”效力海港这些年，除两座中超联
赛冠军奖杯外，奥斯卡还和球队一起
夺得过2019赛季的超级杯，不过到目
前为止，球队尚未有过足协杯的夺冠
经历。而在亚冠赛场，本赛季的海港
也非常渴望能争取做得更好一些。

庆生现场，有球迷大声喊出希望
奥斯卡留在上海的愿望，对此奥斯卡

只是微笑着向其竖起大拇指。对于
在上海的生活，无论是球员本人还是
其家人都已经再熟悉不过，至于未来
则留给时间给出答案。目前而言，剩
余赛季才是当下最重要的事情，奥斯
卡也渴望所有人保持专注。“前段时
间我们经过了几天时间休息调整，这
个间歇期的到来意味着上半赛季结
束了，接下来我们要全身心投入到第
二阶段比赛当中。我们知道之后的
比赛比较密集，所以最近教练组的训
练量还是挺大的，所有一切都是为接
下去的比赛做好准备。我们不要想
得太远，下一场比赛永远是最重要
的，首先是本周对阵深圳新鹏城的联
赛。”

奥斯卡：生日愿望是多拿冠军

国际比赛日暂告段落，中超联赛即将于本周末重燃
战火，上海海港队本周五坐镇主场迎来深圳新鹏城的挑
战。从9月开始，海港将迎来中超、足协杯、亚冠三线作
战，密集赛程之下，考验的是球队人员配置的整体实力，
更有教练组的运筹帷幄。自上月底开始，全队重新于世
纪公园训练基地集中投入备战，展望接下去的一系列挑
战，穆斯卡特和他的队员们跃跃欲试……

本版撰稿 首席记者 刘闻超

自2016赛季首次参加亚冠以来，
海港球员们对于这片舞台就有着特殊
的向往。相比于中超联赛，亚冠有不
同的比赛节奏、不同的足球氛围，当然
也有更大的挑战。作为一支曾连续五
年从亚冠小组赛出线、队史最好成绩
曾闯入东亚区决赛的球队，海港曾在
上赛季遭遇拉来自泰国巴吞联的“当
头一棒”，因此今年全队上下都希望能
有一个全新的面貌出战。

“去年非常可惜，今年希望我们能
够在即将到来的亚冠比赛中获得一个
强势开局，并争取取得好成绩。”王燊
超说。在王振澳因伤缺阵的日子里，
老将王燊超重新成为右后卫的首选，
他的发挥一如既往稳定，9月密集赛
程之下，对包括他在内的所有人都会
是挑战。“每个人都是被需要的，不同
比赛的人员会有调整，所以我们每个
人都要在训练中做好为球队付出的准
备。我们不会去考虑三线作战的赛
程，把握好每一场才是关键。”

与王燊超一样，颜骏凌一直也对
亚冠比赛跃跃欲试。作为国门，颜骏
凌为中国队出战了两届亚洲杯，而在
上届世预赛时他也曾是球队的主力门
将，对于洲际赛场的那些对手，小颜相
当熟悉。“还是想和他们好好踢几场。”
抽签结果出来后，小颜曾这样感叹。

与以往不同的是，今年亚冠的“小
组赛”场次更多，相较于以往常规的分
组赛制，模式有了极大不同。正如穆
斯卡特所说，各队或多或少都有种摸
石头过河的感觉。“对大家来说都是新
的体验，我们会有四个主场和四个客
场比赛，影响究竟是好是坏很难说清
楚。我们目前还没有对这个新赛制做
太多思考，包括需要取得多少分才能
晋级。但很肯定的一点是，我们对于
亚冠感到兴奋，可能有人会把密集赛
程作为负担，但同时我们认为这也是
对球队努力付出的一种回报。”

新赛制新体验 队员期待亚冠

“三线作战，没优先级”

踢完本周五和深圳新鹏城的比赛
后，海港就要投入到本赛季亚冠精英
联赛首战的备战中。本月18日，他们
会坐镇主场迎战马来西亚目前联赛排
名第一的柔佛，除了该队外，海港还将
在12进8的小组赛中先后迎来日本横
滨水手、日本川崎前锋、韩国浦项铁
人、韩国蔚山现代、韩国光州 FC、澳
超中央海岸水手，其中横滨水手还是
穆斯卡特的老东家，可以预见届时一
定是场话题众多的比赛。对此，穆斯
卡特自己也挺期待。“毫无疑问，参加
亚冠是非常好的经历，这意味着我们
在上赛季中做得不错才能有机会进
军这项赛事。亚冠的赛事和赛制与
其他比赛不同，我们会去充分理解并
研究，我们会面对八个不同的对手，
对于这一点我们很兴奋。当然也包
括了与横滨水手的比赛，届时能在比
赛中看到一些熟悉的面孔、一些熟悉
的朋友，包括横滨那里在过去三年中
非常支持我的球迷，会是一件非常开
心的事情。只不过，现在一切还为时
尚早。”

海港球迷们期待亚冠的另一个因
素在于，二次转会窗口内引进的新外

援威廉·波普终于有机会登
场了。这

名30岁的原泰超联赛铜靴在加盟球
队后，一直跟随球队进行合练，对于比
赛，巴西人自己也显得有些迫不及待
了。在穆斯卡特眼里，经过这段时间
的适应和融入后，波普显然已经做好
了各种准备。“先不去
说他的球技，我们所看
到的是，他的人品、性
格以及融入球队的程
度都非常好，这一点从
他被队友们和工作人
员的接受程度中就能
看出。他的技术能力、
付出精神和训练中展
现出的态度都非常好，
毫无疑问他会是我们
在密集赛程的一个选
择。”穆斯卡特透露，早
在自己执教日本横滨
水手期间就已经注意
到了波普，“他非常聪
明，在前场很有创造
力，也可以为队友创造
机会。他带着非常好
的心态来到球队，我们
非常欢迎他的加入，下
周亚冠就要来，我们期
待着他的表现。”

“再遇横滨我很开心”


